



“Es algo que siempre soñamos”: Primera farmacia de Villa Mininco se hace realidad

Impulsado en alianza por CMPC, el municipio y la fundación Fracción Comuna Sin Farmacia, el nuevo espacio tiene un mix de ocho mil productos entre medicamentos con receta, sin receta, productos naturales, veterinarios y perfumería, disponibles para todos los vecinos, quienes ya no tendrán que viajar a otras comunas a adquirir bienes de primera necesidad.



Ya no será necesario viajar cerca de 40 minutos a Angol o una hora a Nacimiento para acceder a medicamentos, artículos de perfumería, productos veterinarios y más. Con infraestructura moderna y una atención pensada para la comunidad, la nueva farmacia de Villa Mininco, en la comuna de Collipulli, no solo ofrece medicamentos de la canasta básica, sino también un sistema de compra a pedido, en caso de que algún fármaco no esté disponible al momento.

Durante una visita reciente a las instalaciones de la obra, los vecinos se mostraron entusiasmados y expectantes. “Esta farmacia es algo que siempre soñamos. Nos cambia la vida”, comentó Judith Leiva, vecina del sector. Y es que el acceso a la salud en Mininco dejará de ser un privilegio distante para convertirse en un derecho cercano.

El proyecto es posible gracias a una alianza entre CMPC, la Municipalidad de Collipulli y fundación Fracción Comuna Sin Farmacia, quienes a través de una Mesa Tripartita priorizaron esta iniciativa. Para Luz Navaridas, miembro



de la mesa tripartita de Villa Mininco y presidenta de una junta de vecinos rural, contar con una farmacia en el sector es de gran ayuda: “Es fantástico tener una farmacia aquí mismo en Villa Mininco. En mi caso, soy diabética e hipertensa, y muchas veces he necesitado medicamentos con urgencia y he tenido que viajar lejos, sin contar que en los sectores rurales la locomoción es muy escasa. Esta farmacia es una necesidad para todos: para los niños, los adultos mayores y quienes vivimos aquí, porque tener acceso a salud cerca de casa es un

gran alivio”. El espacio cuenta con atención de lunes a jueves, de 9:00 a 19:00 horas y viernes de 09:00 a 18:00 y ofrecerá más de 8.000 productos, muchos de ellos disponibles también a través de la plataforma Fracción.cl, con entrega en un máximo de 72 horas. Todo esto, en un punto fijo ubicado en Manuel Rodríguez 255. “Estamos muy contentos en CMPC, porque vemos que se hizo realidad la primera farmacia de Villa Mininco, un proyecto largamente esperado por la comunidad. Para no-

sotros, que somos parte del territorio a través de nuestras operaciones en Planta Pacífico y Plywood, es un orgullo ser un vecino más que contribuye a mejorar la calidad de vida de las personas. Este logro es fruto de un trabajo colaborativo entre CMPC y la Municipalidad de Collipulli, y representa un gran paso para acercar la salud y el bienestar a los vecinos y vecinas de la villa”, señaló Guillermo Turner, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de CMPC. Desde el municipio, el alcalde Manuel Macaya des-

tacó la importancia de contar con la primera farmacia en el sector: “Es un verdadero orgullo ver cómo este proyecto tan esperado se concreta aquí, en Villa Mininco, beneficiando a más de 5.000 vecinos y vecinas del sector y sus alrededores. Esta farmacia representa mucho más que un espacio de atención; es un símbolo de progreso y bienestar para la comunidad. Quiero agradecer profundamente a CMPC, porque esta alianza público-privada demuestra que cuando trabajamos juntos, logramos cambios reales para nuestra gente”.